

Dimanche 15 janvier.

Ce matin, premier réveil face aux montagnes.



Après un bon petit déjeuner, les enfants de la classe de Véronique ont pu profiter des joies du patin à glace sur la patinoire du village.



Pendant ce temps, Alison et ses élèves ont découvert le métier de sauveteur en montagne. Les enfants ont notamment appris à utiliser un DVA. Ils se feront un plaisir de vous expliquer ce dont il s'agit à leur retour.



Les quatre autres classes quant à elles ont pu ranger les valises et essayer le matériel de ski à leur aise.

Durant l'après-midi, le rangement continue pour les dernières classes...



... les élèves de Jean-Pierre ont pris un bon bol d'air au côté du sauveteur en montagne...



... ceux de Grégory ont suivi les traces de ceux de Véronique sur la patinoire ...



... et les élèves de Tip-Top ont profité des joies de la nature enneigée lors d'une longue balade en raquettes.

